



若あゆだより

第23号（令和8年1月15日）

岩脇小学校学校だより

明けましておめでとうございます！

令和8年（2026年）がスタートしました。子どもたちは寒さに負けず、毎日元気に活動しています。1月～3月の期間は、1年間の総仕上げと新年度への準備の期間となります。職員一同、子どもたちの心身の健やかな成長に、日々全力で取り組んでまいります。今年もよろしくお願ひいたします。

3年生が出前授業を行いました

1月14日、阿南警察署羽ノ浦交番から警察官の方をお招きし、3年生が出前授業を行いました。社会科の「くらしを守る」単元の学習で警察の仕事を勉強した後、実際に警察官の方に質問をして答えていただきました。また、パトカーの内部を見せていただき、事件や事故から自分たちの生活を守っていただいている様子を知ることができました。羽ノ浦交番のみなさま、たいへんお世話になりました。



体育館照明がLED化されました！

体育館の照明をLED化する工事が完了し、新しくなった照明の下で子どもたちが活動しています。以前の水銀灯は、一度消灯すると次に点灯するまでの時間が長くかかったほか、設備の老朽化により水銀球を交換してもきちんと点灯しないものもありました。このほど完了した工事によって、以前よりも明るさが増したほか、部分的に点灯・消灯もできるようになり利便性が格段に向上しました。また、あわせてバスケットボールのボードとリングを新調する工事も行いました。

来校の際には新しくなった体育館をぜひ体験してみてください。

